

1979

EL DIA

EL SECRETARIO DE LA CIDH, <<1/1/77
A ARGENTINA

BUENOS AIRES, Argentina, 21 de julio.
El secretario ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos, el chileno Edmundo Vargas Carreño, llegará mañana a Buenos Aires, según revelaron hoy aquí fuentes diplomáticas. Vargas Carreño, efectuará gestiones con las autoridades gubernamentales, vinculadas con la próxima visita a la Ar-

~~gentina de aquel grupo de la OEA~~
prevista para el 6 de sep.

EL DIA

Intentan expulsar de España
a doce exiliados argentinos

...ALICANTE, España, 21 de julio (AFP).—Los componentes del grupo folklórico argentino Los Indianos están detenidos desde el sábado último en Alicante, por carecer de permiso de trabajo, anunciaron hoy aquí fuentes latinoamericanas.

Los cantantes argentinos, exiliados de su país y radicados desde hace más de un año en España, donde actuaron en múltiples ocasiones, podrían ser expulsados del país.

Varios representantes españoles de las letras y el espectáculo enviaron un telegrama al Ministerio del Interior expresando su preocupación por la situación de Los Indianos.

Entre tanto, en Buenos Aires, un empleado de 34 años, padre de 4 hijas, que 10 años atrás militó en un grupo armado de izquierda sin tener desde entonces actuación política, desapareció hace una semana, según denunciaron sus familiares.

El único diario que publicó la denuncia es el matutino local Buenos Aires Herald, que dio cuenta de que la esposa de Miguel de Nichilo presentó un recurso de habeas corpus, reclamando por la desaparición de su marido.

Según su denuncia, su esposo fue llevado hasta la estación ferroviaria de la ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur de aquí, el sábado 14 de julio por un amigo para viajar a Buenos Aires, y desde entonces nada supo de él.

La denunciante alega que De Nichilo fue hace 10 años miembro del grupo armado Fuerzas Armadas de Liberación (FAL), pero que desde entonces no tuvo contactos con esa organización ni militancia política alguna.

EL DIA

ACUERDOS ARGENTINA-CENTROAMERICA

BUENOS AIRES, 21 de julio. — La Secretaría de Comercio y Negociaciones Económicas internacionales anunció la concertación de acuerdos económicos con países de América Central. Señala la información que los convenios fueron suscritos al término de una misión comercial argentina que visitó México, Costa Rica y Colombia. Los mismos prevén constituir empresas con capital argentino y de los países visitados, para la industrialización de frutas y hortalizas. Se anunció también que se está analizando la provisión de plantas. "llave en mano", y de tecnología para la fabricación de conservas, dulces y mataderos para vacunos, porcinos y aves.